



# **Bhabinkamtibmas Desa Palasarihilir Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Melaksanakan Anjangsana/DDS Warga: Himbauan untuk Menjaga Kamtibmas dan Antisipasi Bencana**

**Sukabumi - [SUKABUMI.KIM.WEB.ID](http://SUKABUMI.KIM.WEB.ID)**

Jan 14, 2024 - 08:31



## LAPORAN KEGIATAN

# DDS/ANJANGSANA DS.PALASARIHIR



*Bhabinkamtibmas Desa Palasarihilir Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Melaksanakan Anjangsana/DDS Warga: Himbauan untuk Menjaga Kamtibmas dan Antisipasi Bencana*

SUKABUMI - Kapolsek Parungkuda, KOMPOL AAH HERMAWAN, SE, MH, melaporkan kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Palasarihilir, AIPDA ISKANDAR USMAN, yang melaksanakan Giat Anjangsana/DDS Warga pada Sabtu, 13 Januari 2023, mulai pukul 13.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dilaksanakan di Kp.Palasarihilir Rt. 001/001 Desa.Palasarihilir Kec. Parungkuda.

Dalam laporan tersebut, Kapolsek Parungkuda menyampaikan bahwa Bhabinkamtibmas Desa Palasarihilir secara aktif melakukan anjangsana ke masyarakat Desa Kompa. Pada kesempatan tersebut, AIPDA ISKANDAR USMAN memberikan sejumlah himbauan kepada warga, dengan tujuan meningkatkan situasi keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Parungkuda.

Beberapa himbauan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas dalam giat anjangsana tersebut antara lain:

1. Himbauan kepada warga agar bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di Wilayah Desa Palasarihilir Kec. Parungkuda dengan aktif melaksanakan

Ronda Malam di Pos Satkamling.

2. Himbauan agar masyarakat selalu siap siaga dan antisipasi bila terjadi bencana alam.
3. Himbauan agar masyarakat tertib berlalu lintas, menggunakan helm SNI, dan tidak menggunakan knalpot bising.
4. Himbauan untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor, dengan cara parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
5. Himbauan untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax terkait Pemilu tahun 2024, serta menjaga situasi kamtibmas di wilayah.

Kegiatan anjagsana DDS Warga tersebut berjalan aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Parungkuda menyampaikan demikian dalam laporan kepada Kapolres Sukabumi.